

Dブロック研修会 11月8日(水)**牛乳パックを使って、クリスマスツリーを製作**

今年から始まった指導員による指導員のための研修会。

バルーンアート、応急処置研修に続き、今回で3回目となります。

材料集め、司会進行、全て指導員の先生方がしてくださいました。

普段から子ども達の前でお話ししている甲斐あってか、分かりやすく説明してくれました。

普段から仲のよい指導員の先生方なので、和気あいあいとした雰囲気楽しくオリジナルティーあふれるクリスマスツリーが完成しました。

今年のクリスマスツリー製作に一役かってくれるでしょう。

全国学童保育研究集会 11月4日(土)・5日(日) in 兵庫

今回、保護者2名、指導員2名、法人から2名の計6名参加しました。全国から約4,000人の参加者がありました。

歓迎会では夏休み中に個々に練習した忍たまのダシと鉄腕アトム主題歌を合奏が披露されました。全体での練習もままならない中での発表だったのに、上手くまとまっておりました。関心しました。

一日目は気になる子ども達への指導の仕方を日本福祉大学の近藤直子先生から学びました。

二日目は個々の分科会に分かれて今後の指導に必要なことを学びました。

今後に生かせる良いお土産を頂いた二日間でした。

